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NO.28    第 3225 例会    ２０２１年   ４月   ２８日    天候  曇り   

 

ロータリーソング「手に手つないで」 

「四つのテスト」  廣島 純会員 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

 卓話ゲスト： 入内島 健一郎 様 

          （藤沢商工会議所青年部会長） 

 ゲスト：田島 義一 様 

    （田島会員のご子息/田島株式会社代表取締役） 

 ビジター：服部 全弘 様  （鎌倉 RC） 

≪≪≪≪入会式入会式入会式入会式≫≫≫≫    

 崎山 直夫 様（株式会社新江ノ島水族館館長） 

（推薦会員：野口 捷代 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・田島魁夷のご子息がご来会くださいました。 

  大変うれしく思います。お父様、素晴らしいロー 

  タリアンでいらっしゃいました。落ち着かれまし 

  たら、ぜひクラブへの入会をお考え下さい。 

  鎌倉より藤沢の方が、コロナの影響が大きいので 

  はないかと注目されております。流鏑馬はじめ、 

  行事、イベントがことごとく延期、注すになって 

  ます。大変残念ですが、元気出していきましょう。 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・2022 年バーチャル国際大会台北大会が、6 月 22 

  日より開催されます。5 月 7 日までに登録いただ 

  くと、割引料金となっております。マイロータリ 

  ーより個人での登録となります。詳細は、事務局 

  にお問い合わせください。 

    ・5月 5 日は祝日で、休会です。 

 ・5月よりクールビズとさせていただきます。 

 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

４月１４日 ４３（４２）名 ２４名 １８名 ５７．１４％ ０名 ２４名 ５７．１４％ 

４月２８日 ４３(４２)名 ２３＋〔２〕名 １７名 ５９．５２％ 
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第 2780 地区 

ガバナー   久保田 英男 

第 3 グループガバナー補佐 市川 洋 



≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

    ・廣島 青少年奉仕委員長 

        2780 地区相模原ローターアクトクラブより、創立 

  50 周年記念式典のご案内が参りました。ZOOM 開  

  催となります。ご出席希望の方は、お知らせくだ 

  さい。 

  

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

 会員誕生日 3 月 7 日 小澤 智幸 会員 

 

    

    結婚記念日 5月 8日 廣島 純 会員 

       5 月 9 日 大野木 加代子 会員 

 

 

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

 服部 全弘 様（鎌倉 RC） 

  久しぶりにお邪魔致します。 

  コロナ禍ですが、皆様お変わりありませんか。 

  お大事に。 

 野口 捷代 会長 

  小澤さん、お元気にご出席ありがとうございます。 

  きょうは 卓話の入内島さんよろしくお願い致 

します 

   そして新江ノ島水族館の崎山さん、これから 

   よろしくお願いします。 

  小澤 智幸 会員 

   お祝いありがとうございます。 

   これからもよろしくお願い致します。 

  

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

   小河 静雄 幹事 

 

今日は、コロナ禍にあっての藤沢商工会議所の取り組

みについてお話します。昨年の緊急事態宣言下、商工

会議所会員の飲食業に関わる方々に大打撃がありま

した。いち早く藤沢市と相談し、災害復旧資金の適用

をしてもらえるようにしました。補助金、助成金の窓

口となり、昨年は資金繰り相談 747 件、補助金、助成

金の相談 1566 件、その他休業補償等会議所以外の相

談窓口 2798 件の対応をさせていただきました。 

街の飲食業の応援チケットを販売し、2500 万円を売り

上げました。今年は、神奈川県の協力金緊急つなぎ融

資をかながわ信金さん、藤沢市と三者連携で創設し、

74 件の申し込みをいただきました。地元の飲食店をは

じめ小事業所にコロナ禍を乗り切っていただき、必ず

明るい社会が来るということを前提に努力しており

ます。飲食業に纏わる業者さんにも、藤沢市と協議し、

対応させていただけるよう交渉しております。商工会

議所の窓口にいろいろな相談にいらっしゃる事業者

さんがいます。1 件でも多くの方を支え、助けられる

ようにしたいと努力しております。大手企業の方もい

らっしゃいますが、藤沢の経済を止めないようご協力

お願い致します。 

 

 



≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

「繋がり、藤沢商工会議所青「繋がり、藤沢商工会議所青「繋がり、藤沢商工会議所青「繋がり、藤沢商工会議所青年部と共に」年部と共に」年部と共に」年部と共に」                                                                                                                            

藤沢商工会議所青年部会長藤沢商工会議所青年部会長藤沢商工会議所青年部会長藤沢商工会議所青年部会長        

入内島入内島入内島入内島    健一郎健一郎健一郎健一郎    様様様様    

         （紹介者：小河 静雄 幹事） 

 

入内島様は、造園業者の 3 代目。 

商工会議所青年部入会(YEG)、驚きの経緯！ 

入会してからは、積極的に関わっていらっしゃいまし

た。異業種の繋がりや懇親を深める、同世代の仲間が

できたことの喜びをお話いただきました。YEG の関東

ブロック大会を藤沢で迎える際は、記念講演担当とし

て、尽力なさいました。講演ゲストは、当時の小泉進

次郎復興大臣政務官で、関心が高かったのか、市民会

館のホールがほぼ満席となりました。昨年のリモート

大会となる船橋大会以前は、藤沢大会が最高登録者の

大会となっていました。ブロック長を務めていらした

小河幹事のスピーチが印象的だったそうです。 

関東ブロックの事業を行うスクラム推進委員会に4年

間出向しておりました。その時の経験が会長をするに

あたり、活きているそうです。組織を通じての繋がり

が現在の自分を形成しているとお話下さいました。 

コロナ禍では、藤沢の医療関係者にお弁当を届ける事

業をなさいました。地域とのつながり、関係者との繋

がりがあってこそできた事業でした。他にも T シャツ

を製作販売して、飲食業社に利益を還元しました。藤

沢市の姿勢懇談会にも出席し、提言をしています。コ

ロナ禍で開催できなかった事業もたくさんありまし

たが、藤沢ワイン祭りは、開催にすることができまし

た。藤沢の地元企業がワイン祭りの下、事業に参加し

てもらえたことが業績の一つとのことです。次時代に

繋げる事業として、今年も開催予定です。藤沢産のブ

ドウによるワインの生産も期待できます。 

 

小河 幹事より入内島様のご紹介 

 

野口会長より謝辞 

 

田島様、ようこそ！ 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 


